



原水爆禁止世界大会 長崎に向けての 平和学習会に24人が参加

学習会は原水禁世界大会参加者を中心^しに24人が参加し、初期研修医の緒方隼さんから、「なぜ平和運動をするのか、ごく個人的視座より考えるか」、大阪原水協の続昌司さんから「原水禁世界大会の歴史と意義」について、DVD「人間をかえせ」の視聴とあわせて、お話をいたしました。

参加者は、ロシアによるウクライナ侵略が長期化するなど人々の命や暮らし、人権が脅かされる中、あらためて平和について学ぶ機会となりました。当時の様子は次号でお知らせします。

- 被爆者は（当時のことを）一度と思いだしたくないとありました
が、それでも現在私たちに伝えて
くれているということに感謝し、
さらに未来へ受け継いでいく義務
があると思いました。
- 広島や長崎で実際に起きたことだと信じられないほど苦しい映像で
した。被爆者の方々の平和への思
いが伝わってきました。戦争をし
てはいけないと改めて思いました。
- 緒方先生の言葉で、戦争は人為的
に防止可能な死亡原因之一つ、こ
の言葉の重みをすごく感じました。
- 戦争反対は人命を守ることにつな
がるという当たり前のことについて、改めて考えさせられました。

「いいかない」とも多いですが、「自分たちの学びたいことややりたいことを考え、計画し実行す

介護の安全文化

培つてきた安全文化や危機管理の賜物であることを確信し、今後も「人権の感性」を鍛え、想定外への対応を前提とした、新しい組織づくりを目指してきました。各事業所からの報告のあと、

持つ漢さんの講演は、自分がゲイと自覚してから的心境や、パートナーシップ制度について、議会長からはセラチア院の感染事故を知る職員も少なくなる中、語り継ぐ重要性が強調されました。学習講演は「ポスト・ロナ時代の仲間づくりとSOC・心理的安全性」がテーマで、私たちの社会や職場は「あなたは大切な存在だ」というメッセージを発しているかを

(社保ピースセミナー)
実行委員 濱田 優美花

問われ、心理的安全性を担保しあるいのう〇〇を高めあう仲間づくり、広くゆるくつながる社会をと結ばれました。最後に泉州メディカ和田理事長より、みみはらグループ職員が心をひとつに、安全の確保と危険回避を常に意識していこうと呼びかけられ閉会となりました。

原水爆禁止世界大会（長崎）が8月7日～8日（台風の影響により日程短縮）に開催されました。参加にあたり、7月24日（月）に平和学習会を行い、士気を高めました。



大阪民医連社保平和委員会主催

社保ピースセミナー はじまる

社会保障や平和についての 知識や理解を深めよう



る」という、普段の業務では経験できなか
い機会をいただき、
とても感謝していま
す。

員選挙への出馬を決めた理由など、当事者にしか語り得ない内容となつており、とても有意義な時間となりました。

<p>康友の会みみはら江戸長からはセラチア院内染事故を知る職員も少くなる中、語り継ぐ重性が強調されました。学習講演は「ポストコナ時代の仲間づくり#OOC・心理的安全性」テーマで、「あなたは大きな存在だ」というメッセージを発しているかを</p>	<p>問われ、心理的安全性を担保しあ互いのSOCを高めあう仲間づくり、広くゆるくつながる社会をと結ばれました。最後に泉州メディカ和田理事長より、みみはらグループ職員が心をひとつに、安全の確保と危険回避を常に意識していくこと呼びかけられ閉会となりました。</p>
<p>の心境や、パートナー ップ制度について、議 （社保ピースセミナー 実行委員 濱田 優美花）</p>	<p>れしく思います。</p>